

RN

25. 11. 93

Streit um Verleihung des Preises für Hochschul-Absolventen

# Unternehmer sauer auf die Uni

(Fie-) Es knirscht zwischen Wissenschaft und Wirtschaft: Maßlos enttäuscht ist der Unternehmensverband der Metallindustrie, weil „sich die Universität in diesem Jahr nicht in der Lage gesehen hat, uns Kandidaten für die Förderpreisverleihung zu nennen“, so Verbands-Justitiarin Ursula Flore. Wie in den Vorjahren habe der Verband eine herausragende Diplom-Arbeit oder eine Dissertation mit

5000 DM prämiieren wollen. „Ich wurde zwischen Rektorat und Transferstelle hin- und hergeschickt, ohne daß uns Kandidaten benannt wurden – ein Skandal“, empört sich Ursula Flore. Die Uni stellt den Fall anders dar. Klaus Steenweg, Referent des Rektors: „Im vergangenen Jahr hat der Verband eine Reihe von Vorschlägen zurückgewiesen, die wir für hervorragend hielten. Im Sommer

dieses Jahres hat es über den Förderpreis ein Gespräch zwischen Herrn Schlüter vom Unternehmensverband und Herrn Müller-Böling gegeben. Eine offizielle Anfrage des Verbandes haben wir danach nicht mehr erhalten.“

Der Unternehmensverband kündigte an, den Preis trotz der Querelen beizubehalten und ihn auch auch Fachhochschul-Absolventen auszuweiten.